

Proyecto Pavimentación

En el olvido quedó el lodo en invierno y las enfermedades respiratorias a causa del polvo, gracias a la construcción de pavimento con concreto hidráulico en el barrio Valle de Sula #1 en San Pedro Sula, Cortés, ejecutado por la Secretaria de Estado de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS).

Los dos mil 32 habitantes del mencionado barrio ya pueden caminar por concreto hidráulico, gracias al gobierno central que invirtió en la obra alrededor de 1.6 millones de lempiras, generando empleabilidad para 10 habitantes de la zona.

